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Se creó oficialmente el Sindicato de trabajadores de la 

Corporación Municipal de Natales. 

             Hace un par días se 

formalizo la creación del Sindicato de trabajadores de la Corporación 

Municipal de Natales, el cual representa a los funcionarios de la 

administración central, departamento técnico y área cementerios de 

dicha entidad. Este jueves 17 de julio la directiva del gremio tuvo su 

primera reunión de trabajo con el Secretario general de la Cormunat 

Alejandro Velásquez Ruiz quien expresó; uno de los objetivos de la creación 

de este sindicato, es que nuestros trabajadores tengan presencia a nivel 

central en las diferentes actividades y reuniones que hoy se realizan para 

tratar temas tan importantes de contingencia nacional como por ejemplo; 

el de la desmunicipalización, son 53 las corporaciones que existen en 

nuestros país y con esta importante temática que hoy se encuentra en 

discusión hay más de 2000 trabajadores que ven un incierto futuro laboral. 

En mi calidad de secretario de esta corporación me comprometo a 

brindarles todo el apoyo a nuestros funcionarios en sus inquietudes y 

planteamientos. 

           La 

directiva del sindicato de trabajadores de la administración central, 

departamento técnico y área cementerios de la Cormunat lo componen 

los siguientes funcionarios; Esilda Mansilla secretaria, Sebastián Fuentes 

tesorero y José Cuyul presidente quien señaló; que era un gran anhelo de 

los trabajadores de esta corporación estar más organizados a través de un 

gremio y a su vez era necesario tener representación en reuniones a nivel 

nacional en temas tan importantes como es la desmunicipializacion, algo  
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que involucra a todos quienes hoy trabajamos en la administración central 

y área educación de esta corporación, debido a que como trabajadores 

estamos conscientes de que el actual sistema educacional de nuestra país 

sufrirá grandes cambios en los cuales nosotros como funcionarios debemos 

estar atentos para defender nuestros derechos y ver en qué situación 

quedaríamos en este nuevo sistema. 

        José Cuyul manifestó; que 

la directiva sostendrá una reunión con todos los funcionarios que son parte 

de este sindicato, para tratar temas de interés como por ejemplo la 

conformación oficial del directorio, ya que el actual es transitorio y otro 

tema de interés será escuchar las demandas de los trabajadores del área 

cementerios, ya que ellos también tienen planteamientos y necesidades 

diferentes a los funcionarios que trabajan en la administración central y 

área educación de la Cormunat. 
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